

**PENGARUH *CURRENT RATIO*, *CASH RATIO*, DAN
QUICK RATIO TERHADAP *DIVIDEND PAYOUT RATIO*
PADA PERUSAHAAN YANG TERDAFTAR DI *JAKARTA*
*ISLAMIC INDEX***



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
dalam Bidang Ekonomi Syariah (ES)

Oleh:

Alfina Setiana
NIM 1950110036

INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2023



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTASEKONOMIDANBISNISISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677Faks 441613Email


PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : Alfina Setiana
NIM : 1950110036
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : ***Pengaruh *Current Ratio*, *Cash Ratio*, *Quick Ratio* Terhadap
Dividend Payout Ratio Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index*.***

benar-benar telah melalui proses pembimbingandengan pembimbing sejak 22 April 2023
Sampai dengan 11 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 12 Mei 2023
Pembimbing,


Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I.,
NIP.197206192000031002



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51
 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
 email: febi@iainkudus.ac.id, febiainkudus@gmail.com,
 website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertandatangan di bawah ini menyatakan, bahwa skripsi Saudara :

Nama : Alfina Setiana
 NIM : 1950110036
 Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
 Prodi : Ekonomi Syariah
 Judul : Pengaruh Current Ratio, Cash Ratio, Quick Ratio Terhadap Dividend Payout Ratio Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index

telah diujikan pada 31 Mei 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis MunaqosahSkripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., NIP. 197310282002121002 Ketua/Penguji I	07/06/2023	
Muhamad Mustaqim, S.Pd.I.,M.M., NIP. 198312102009121005 Ketua/Penguji II	14/06/2023	
Sufiana Noor, M.M., NIP. 198811272020122009 Sekretaris Sidang/Penguji III	14/06/2023	
Dr. Abdul Jalil, S.Ag., M.E.I., NIP. 197206192000031002 Dosen Pembimbing	06/06/2023	
H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	07/06/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Alfina Setiana NIM 1950110036 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi materai yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Kudus, 16 Mei 2023

Yang Menyatakan



Alfina Setiana

NIM 1950110036



MOTTO

“Do’a adalah sumber kekuatan, serta segala sesuatu yang kamu inginkan dan mimpikan dengan kuat dan terus disebut dan diusahakan pasti akan nyata dan terwujud”



PERSEMBAHAN

Penuh rasa cinta, kasih sayang dan bakti dan dengan segala kerendahan hati, skripsi ini saya persembahkan Kepada:

1. Kedua orang tua saya bapak dan ibu yang menjadi tempat berkeluh kesah dan berteduh. Terimakasih atas segala usaha dan cucuran keringat dan do'a yang selalu mengalir kepada diri saya sehingga dalam kesempatan pengerjaan skripsi ini berjalan dengan lancar.
2. Kepada kakak saya yang selalu memberikan do'a, semangat dan segala dukungan moril kepada saya.

Semoga karya ini menjadi pemicu semangat dan memberikan energy positif serta mengukir berjuta prestasi yang akan selalu diridhoi Allah Azza wa Jalla. Aamiin.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	•••	A/a
ث	S/\s\	ض	D{/d}	ن	N/n	•••◌	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	•••	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Maad	
خ	KH/kh	ع awal	‘A’/a	ء akhi r	A’/a’	آ	Ba>
د	D/d	ع akhir	A’/a’	ء awa l	A/a	ي	Bi>
ذ	Z/\z\	غ	G/g	ي	Y/y	ؤ	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tas ydid			Ya>nis bah
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبّ	Abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَبّ	Rabb	عَالَمِي	‘a>lami y
‘Ain/Hamzah di Belakang		‘Ain/Hamzah di-waqf		أَلّ		Vocal dirangkap	
قَرَع	qara’ a	النُّوع	Al- furu>	القَمَر	Al- qamar	عَبْرِي	Gairi>
قَرَأ	qara` a	القَضَاء	Al- qad }a >’	السَّمْس	Al- syams	سَيّء	Syai`un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta> Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>lud di>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jamal Di>n	Al-	سَاعَةٌ	Sa>’ah	

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah puji syukur bagi kehadiran Allah SWT, sebagai pencipta alam semesta seisinya yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufiq, serta hidayah-Nya sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini. Lantunan sholawat serta salam tercurah kepada Rasulullah SAW dan para sahabatnya yang kita nantikan syafaatnya di Yaumul Qiyamah. Skripsi yang berjudul **“Pengaruh *Current Ratio, Cash Ratio, Quick Ratio* terhadap *Dividend Payout Ratio* pada perusahaan yang terdaftar di *Jakarta Islamic Index* Periode 2018-2021”** disusun untuk salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar sarjana pada Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Jurusan Ekonomi Syariah di IAIN Kudus.

Penulis menyadari bahwa mengenai penulisan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis tidak lupa dalam kesempatan ini akan menyampaikan terimakasih kepada seluruh pihak yang sudah membantu penulis dalam penyusunan skripsi ini, antara lain teruntuk:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si. selaku rector IAIN Kudus yang telah merestui karya skripsi ini.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D. selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus.
3. Bapak Dr. H. Muhammad Husni Mubarak, S.E., M.M selaku ketua Prodi Ekonomi Syariah IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. Abdul Jalil S.Ag., M.E.I., selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan segenap waktu, tenaga, dan pikiran dalam membimbing dan mengarahkan penyusunan skripsi ini.
5. Ibu Anisa Listiani, M.Ag., selaku kepala perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Para dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai ilmu dan pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Noor Giyanto dan Ibu Rutiah selaku orang tua tercinta yang selalu dan tidak pernah putus do'a dan selalu memberi semangat, kasih sayang, motivasi serta selalu berjuang dengan luar biasa demi terwujudnya pendidikan anak tunggalnya untuk gelar sarjana.
8. Untuk Reiga Aulia Maulana partner support system melalui do'a semangat, dukungan kebahagiaan jalan-jalan dan menyeduh kopi bersama dan untuk saya. Seseorang yang sebagai mas, teman,

sahabat maupun seseorang yang paling tersayang yang saling berdo'a, menyemangati, selalu ada di suka maupun duka.

9. Untuk kakak saya Lingga Saputra, dan teman rasa saudara saya Pungky Puspita Sari, Dessy Faridatul Hazanah, Zuniar Riamawati yang selalu mendoakan dan juga memberi semangat.
10. Untuk Fitria Nailal Khilda rekan seperjuangan saya yang selalu ada mendengarkan keluh kesah skripsi dan selalu menghibur diri bersama saat stress skripsian.
11. Rekan-Rekan seperjuangan bernama RIWEH ada Adel, Dewi, Khilda, Intan dan Rita yang selalu ada disaat kala proses perkuliahan dan memberi semangat saat di fase skripsian ini terimakasih sudah selalu bersama di masa indah perkuliahan.
12. Rekan-Rekan seperjuangan bernama Vampir Syariah ada Adel, Olvi dan Dilla yang selalu ada disaat kala proses skripsi dan memberi semangat saat di fase skripsian ini terimakasih sudah tetap setia pertemanan ini sejak SMK.
13. Rekan-Rekan seperjuangan Ekonomi Syariah A angkatan 2019 terimakasih atas kehadiran mereka selama berkuliah di IAIN Kudus yang memberikan semangat serta dukungan moril semoga kalian segera menyusul untuk lulus dan kita sukses bersama setelah ini.
14. Rekan-Rekan kerja saya MJ Entertainment seperti Nanda, Maya, Dita, Sita, Mila, Ummah, Ninik yang selalu ada disaat kala proses perkuliahan dan memberi semangat saat di fase skripsian ini.
15. Untuk Rayanzza, Rayanjul, Cipung terimakasih sudah lahir dan selalu menjadi moodboster dikala penat dengan skripsian.
16. Serta seluruh pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak bisa disebutkan satu per satu oleh penulis.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dalam arti kata sempurna yang sebenarnya. Namun, penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis sendiri dan para pembaca pada umumnya. Aamiin

Kudus, 5 Mei 2023

Alfina Setiana
NIM 1950110036